

# XPRESS

## Hadirnya TMMD Ke -117 Kodim 1009/Tla, Jalan Utama Dusun Sindang Kasih Menjadi Terang

Maskuri - [TANAHLAUT.XPRESS.CO.ID](http://TANAHLAUT.XPRESS.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 07:44



*Hadirnya TMMD Ke -117 Kodim 1009/Tla, Jalan Utama Dusun Sindang Kasih Menjadi Terang*

Tanah Laut - Kebahagiaan tergambar dari raut wajah seluruh warga Dusun Sindang Kasih Desa Telaga Langsat, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut. Bagaimana tidak, disalah satu titik jalan utama Desa mereka telah dipasang tiang listrik Penerangan Jalan Utama (PJU). Hal ini terwujud berkat kerjasama antara Satgas TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla dengan Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Pemukiman dan Lingkungan Hidup Kab. Tanah Laut, Kamis (20/07/2023)



Bapak Mujiman salah satu warga. Desa Telaga Langsung mengatakan bahwa pemilihan lokasi pemasangan tiang listrik PJU sudah sangat tepat, karena berada di perempatan jalan utama Desa Telaga Langsung. Dimana kondisi jalan gelap gulita apabila pada malam hari sehingga membahayakan bagi pengguna jalan.

"Kami selaku warga Desa Telaga Langsung mengucapkan terimakasih kepada Dansatgas TMMMD Kodim 1009/Tanah Laut Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., beserta jajarannya, yang telah merespon dengan cepat apa yang diinginkan oleh masyarakat Desa Telaga Langsung khususnya di Dusun Sindang Kasih, yakni pemasangan lampu penerangan jalan," ujar Bpk. Mujiman.

"Semoga dengan telah didirikannya tiang listrik lengkap beserta lampu penerangan ini dapat menjadi pemicu pengembangan perekonomian di Desa kami, serta mengurangi resiko kecelakaan di malam hari," tutupnya.

Dalam kesempatan yang sama, Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., melalui koordinator umum Satgas TMMMD ke-117 Kodim 1009/Tla Kapten Inf M. Zaed mengharapkan agar fasilitas lampu PJU yang telah didirikan, dapat dikelola dan dipelihara oleh masyarakat.

"Tolong dijaga dan dirawat fasilitas ini, serta tumbuhkan rasa kepedulian dalam diri kita, sehingga manfaatnya dapat dirasakan dalam jangka waktu yang lama," tegas Kapten Inf M. Zaed.(pendim1009).